



Dejan fuera a Carla Humphrey como aspirante a consejera electoral

El Comité Técnico de Evaluación de aspirantes a consejeros electorales del INE dejó fuera de la lista definitiva a Carla Humphrey, por considerar que sería una reelección. María Esther Azuela, integrante del Comité, informó que, de acuerdo con la reforma de 2014, los candidatos que presentan un impedimento de carácter constitucional para participar en este proceso incluye a aquellos que hoy son consejeros electorales en funciones o que fungieron como tal. También se dio a conocer que 531 personas cumplieron con todos los requisitos solicitados, porque pasarán a la siguiente etapa que se realizará en la Cámara de Diputados.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF5o79KBrzvvEL0&id=75F18D3264FEE48F%213351&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>